

Zeitschrift: Regio Basiliensis : Basler Zeitschrift für Geographie

Herausgeber: Geographisch-Ethnologische Gesellschaft Basel ; Geographisches Institut der Universität Basel

Band: 45 (2004)

Heft: 3

Rubrik: Zum Rücktritt von Hanspeter Meier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zum Rücktritt von Hanspeter Meier

Mit Abschluss dieses Jahrgangs unserer Zeitschrift REGIO BASILIENSIS legt Hanspeter Meier seine Aufgabe als Redaktor in andere Hände, um in unserer Gesellschaft eine andere, ebenfalls anspruchsvolle Aufgabe übernehmen zu können. Viele, viele Jahre lang hat er gewissenhaft und mit viel Engagement die eingehenden Manuskripte redaktionell bearbeitet, so dass sie dann in die grafische und drucktechnische Produktion gegeben werden konnten. In den letzten Jahren bildete er zusammen mit Christoph Wüthrich ein gut eingespieltes, nota bene ehrenamtlich tätiges Redaktionsteam.

Autorinnen und Autoren sind nicht immer einfache Kunden. Im Grunde müssen wir ihnen dankbar sein, dass sie uns ihr Wissen in einer verständlichen, wissenschaftlich aber fundierten Form zur Verfügung stellen. Wenn dann aber ein Artikel unerwartet diesen Kriterien nicht genügt, vielleicht doppelt so lang ist als abgemacht oder wenn die Zusammenfassung oder das Literaturverzeichnis fehlt, dann braucht es die "harte Hand" des Redaktors. Hanspeter Meier hat diese Aufgabe trotz starker beruflicher Belastung bestens gelöst. Für seinen grossen Einsatz für die REGIO BASILIENSIS danken wir ihm ganz herzlich und wünschen ihm für seine neue Aufgabe als Kassier der GEG Basel viel Erfolg.

Im Namen von Vorstand und Redaktionsausschuss:

Jürg Rohner, Ressort Publikationen